

くすのき3

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

令和元年10月1日

No. 9

10月の品格教育「ふるさと愛」



10月の品格教育の目標は、「ふるさと愛」です。

郷土の伝統や文化を大切に、先人の努力を知り郷土を愛する心を持つことです。ふるさとの人々や自然、文化、社会等は、私たちが育んでくれています。ですから、私たちはふるさとを愛し大切にしていきたいものです。それでは、私たちはどんなことができるでしょうか。例えば、進んで地域の人に挨拶をしたり、地域の行事などに参加したりすること。また、地域の歴史や伝統文化や自然について学習することもふるさとを愛することにつながります。一人一人が地域の一員としてふるさとのよさに触れ、ふるさとを大切にしていきましょう。

修学旅行に行ってきました

9月18日(水)、19日(木)に6年生にとって大きなイベントである修学旅行に行ってきました。今年度も京都と奈良、そして神戸を訪れる修学旅行でした。出発式の校長の話では、安全第一で全員無事に帰って来ること、友情を深めること、本物に触れて歴史学習を深めること、そして良い思い出をみんなで作ろうと呼び掛けました。今年の修学旅行で何よりうれしかったのは、6年生が全員そろって出発できたことです。多くの保護者の皆様や先生方に見送られ学校を後にしました。京都で

の最初の見学場所は、清水寺でした。昼食を食べた後、清水の舞台を通り抜け、音羽の滝へ向かい、子どもたちはそれぞれに願いを込めて滝の水を飲みました。その後、班行動に移り清水坂での買い物を楽しみました。次の見学場所は、鹿苑寺金閣。光り輝く本物の神々しさには圧倒されたようでした。京都最後の観光は、子ども達が楽しみにしていた太秦映画村。映画村では、子どもたちに誘われ私も一緒にお化け屋敷に挑戦しましたが、あまりの恐ろしさにびっくり仰天しました。そしてバスは宿泊地を目指し奈良へ。奈良の宿は、奈良ユースホステル。奈良ユースの皆さんは、おいしい食事と温かいおもてなしで総小一行を迎えてくださいました。

修学旅行二日目は、5時30分に起床し、奈良公園からスタートしました。東大寺



では、南大門の大きさや金剛力士像の力強さ、日本最大の木造建築大仏殿や大仏様の壮大さに感動しました。大仏殿の柱の穴くぐりもスムーズに行い、若草山までは班ごとにウォークラリーを楽しみました。奈良の次の見学場所は、世界最古の木造建築法隆寺。五重塔や金堂、宝物館等見学し教科書や資料集での学びを自分の目で確かめ本物に触れる醍醐味を味わうことができました。そして、修学旅行最後に訪れたのが神戸市の「人と防災未来センター」です。防災について考える良い機会になればと訪れました。シアターでの地震体験や被災された方のお話を伺うことができ防災について子どもも大人も再認識できました。修学旅行は小学校生活の良き思い出として6年生の心のアルバムに深く刻まれたことでしょう。